

Continue

































Cuando se trata de perfumes, cada aroma evoca una emoción, un sentimiento o incluso un recuerdo. Sin embargo, hay fragancias que parecen capturar una esencia que va más allá de las palabras, y tal es el caso del emblemático perfume Bombshell de Victoria's Secret. El Bombshell, un perfume tan encantador como intrigante, es sinónimo de feminidad y elegancia, embriagando los sentidos con su exquisita combinación de notas. Al hablar de Bombshell, uno se ve inevitablemente envuelto en un universo de sutiles fragancias que se mezclan en una simbiosis perfecta, un tributo a la versatilidad y complejidad de la mujer moderna. Al aplicar Bombshell, el primer contacto olfativo revela una explosión de notas de frutas. Predomina el sabor del pomelo, cítrico y refrescante, que evoca imágenes de amaneceres radiantes y días soleados. A este se suma el dulzor de la fresa, que añade un toque de ternura y vivacidad, una invitación a disfrutar de los pequeños placeres de la vida. En su corazón, Bombshell despliega un bouquet floral que denota sofisticación y delicadeza. Aquí, la flor de pasionaria brilla con su fragancia tropical y exótica, combinada con la orquídea de vainilla, un aroma cremoso que ofrece una dulzura envolvente y lujosa. La flor de peonía aporta un matiz ligeramente especiado y floral, que eleva la mezcla a nuevos horizontes olfativos. En su base, el perfume se asienta sobre la calidez del musgo de roble y el pino, proporcionando un contrapunto terroso y sólido a la frescura de las notas superiores y medias. Estos aromas aportan una profundidad y longevidad a la fragancia, asegurando que el encanto de Bombshell perdure a lo largo del día. El resultado es una fragancia multifacética que es a la vez vivaz y profunda, dulce y cítrica, floral y terrosa. Es la esencia de la mujer que es fuerte pero delicada, audaz pero reservada, apasionada pero tranquila. Es, en pocas palabras, una bomba de seducción. El perfume Bombshell de Victoria's Secret no es solo un perfume, es un estado de ánimo, una declaración, una forma de presentarse al mundo. Si te pones este perfume, no sólo estás eligiendo un aroma, sino que estás eligiendo sentirte poderosa, confiada, y ante todo, irresistiblemente femenina. Bombshell es más que un perfume, es un estilo de vida. Tipo de Nota Descripción Ejemplos Nota de Salida Son las primeras que se perciben tras la aplicación del perfume. En el caso del Bombshell, estas notas son principalmente frescas y afrutadas. Granada, Piña, Maracuyá Nota de Corazón Estas son las notas que caracterizan al perfume y que se mantienen más tiempo después de que se evaporan las notas de salida. En Bombshell, las notas de corazón son florales. Peonía, Vainilla, Orquídea Nota de Fondo Son las notas de base que quedan en la piel después de varias horas y dan el aroma residual. Las notas de fondo del Bombshell son cálidas y ricas. Almizcle, Madera de ámbar, Madera de agar El perfume Bombshell de Victoria's Secret tiene una duración media de 6 a 8 horas, pero puede variar dependiendo del tipo de piel y las condiciones ambientales. Bombshell tiene una proyección moderada y un sillage notable, lo que significa que se puede percibir a una distancia razonable. Gracias a sus notas frescas y florales, Bombshell es perfecto para el día y la primavera/verano, aunque su base cálida también lo hace apropiado para las noches de otoño. Bombshell se abre con notas cítricas de pomelo y fresa, seguidas de un corazón floral de pasionaria, orquídea de vainilla y peonía. La base es una mezcla de musgo de roble y pino. Cada fragancia de Victoria's Secret tiene su propio carácter. Bombshell se destaca por su mezcla vibrante de cítricos, flores y notas terrosas, ofreciendo una experiencia olfativa única. Para maximizar el aroma de Bombshell, aplícalo en los puntos de pulso: detrás de las orejas, en las muñecas, detrás de las rodillas y en el cuello. Si, Bombshell tiene un aroma atractivo y versátil que puede ser disfrutado por mujeres de todas las edades. Bombshell se comercializa como una fragancia femenina, aunque la elección del perfume es una cuestión de preferencia personal. Si, Bombshell está disponible en varias presentaciones, incluyendo tamaños de viaje y miniaturas. ¡Bienvenido a la guía definitiva de todos los perfumes Bombshell de Victoria's Secret! Durante décadas, Victoria's Secret ha estado creando increíbles fragancias que capturan la esencia de la belleza, la feminidad y la sensualidad. En esta guía, echaré un vistazo a cada uno de los perfumes Bombshell y proporcionaré información detallada sobre cada aroma. Victoria's Secret Bombshell es la fragancia insignia de la marca; Ha existido por más de 20 años y sigue siendo un éxito de ventas. Ha habido innumerables versiones de Bombshell; este artículo explica a qué huele cada versión de Bombshell y dónde todavía puedes comprarlas.PerfumetortugitasNotas de fraganciaBombshell2010maracuyá, orquídea de vainilla, piñaVerano bomba (2011)2011pomelo, lirio de los vallesBomba de seducción EDT2011pomelo, magnoliaBomba la edición de verano2012maracuyá, orquídea de vainilla, piñabomba enamorada2012pera, pomelo, frambuesaBombshell Diamantes EDP2012maracuyá, vainilla, lichí,Diamantes bomba2013pomelo, manzana verde, orquídea de vainillabomba en el paraíso2013higo, flor de la pasión, ciprésBomba para siempre2013Lavanda, Madera, BoysenberryBombshell EDP Edición Limitada2013Maracuyá, Orquídea De Vainillalirris italiano bomba2013iris, raíz de lirio, amapolaDiamante rosa bomba2014pomelo, pasifloraVerano bomba (2014)2014pomelo, lirio de los vallesBombas en flor2014manzana dulce, fresiaBomba de lujo2015maracuyá, peoníaBomba de invierno2015jazmín, carambolaBomba EDP2016maracuyá, orquídea de vainilla, piñaBomba de lujo EDP2016Maracuyá, Peonía, Orquídea De VainillaVerano bomba (2017)2017pomelo, lirio de los vallesBomba de lujo (2017)2017Maracuyá, Peonía, Orquídea De VainillaBombshell Nueva York2017vainilla, jazmín, carambolaNoches bomba2017Madera, Grosella Negra, Orquídea De Vainillabomba shanghai2017maracuyá, orquídea de vainilla, peoníaBomba de seducción EDP2018salvia, tuberosaBombshell Desfile de moda de Nueva York2018jazmín de noche, limón, vainillabomba intensa2019vainilla, cereza, peoníaVacaciones explosivas2019Granadaparaíso bomba2019pomelo, lirio de los valles, grosella negraFlor silvestre bomba2019foto, rosaBomba Paraíso EDP2020pomelo, lirio de los valles, amaderadaPasión bomba2020cassis, rosa, peonioro bomba2020vainilla, lichí, peoníaCelebración bomba2021champán, peonía, maderaplaya bomba2021pomelo, lirio de los vallesOud bomba2021Oud, Gamuzá, Azafrán, AmbroxanBombón bañado por el sol2022flor de guayaba, peoníaIsla bomba2023notas acuáticas, cocoÍndice del ContenidoBomba de Victoria's SecretBomba de Victoria's SecretEau de Parfum Bombshell de Victoria's SecretEl original Victoria's Secret Bombshell Eau de Toilette es una fragancia afrutada, femenina y divertida apta para cualquier grupo de edad.A pesar de que se sabe que la publicidad de Bombshell es bastante sexy, personalmente no encuentro que el aroma sea adulto. La nota principal es maracuyá, que es tropical, y se combina con pomelo, fresa y piña para crear un ambiente de cóctel fresco. Una nota floral de peonía y vainilla orquídea crean una nota de corazón femenina. En el Reino Unido recomiendo Nota como un lugar de gran valor para comprar Bombshell.Bomba de Victoria's Secret es divertido, afrutado y relativamente ligero (siendo n Eau de Toilette). En 2016 se lanzó una versión Eau de Parfum de edición limitada; esto tenía un mejor poder duradero pero ahora está descontinuado desafortunadamente.Mini set de regalo Bombshell de Victoria's SecretVerano bomba de Victoria's SecretVerano bomba de Victoria's SecretVerano bomba es una fragancia que Victoria's Secret lanzó varias veces, como una fragancia de verano de edición limitada.El aroma tiene el pomelo del perfume original Bombshell, pero no su ADN tropical y afrutado. En cambio, un lirio de los valles limpio es la otra nota de fragancia; que crea un perfume fresco, sencillo, inocentemente ligero.Victoria's Secret Bombshell Seduction Eau de Toilette y Eau de ParfumHa habido dos versiones de Bombshell Seduction; el Eau de Toilette se lanzó en 2011 y ahora está descontinuado. Bombshell Seduction eau de parfum todavía se vende y viene en una botella de color rosa claro. En el Reino Unido está disponible en Nota, y en los EE.UU. el Amazon.El Eau de Toilette era un Grapefruit ligero, pero el Eau De Parfum es completamente diferente; es aromático.Bomba de seducción EDP utiliza salvia y tuberosa para crear un perfume bastante fuerte. Hay un ligero toque del aroma original de Bombshell, pero es mucho más sofisticado y no tiene ese ambiente afrutado y divertido. Creo que Bombshell Seduction funcionaría bien para la oficina o cualquier ocasión seria.Victoria's Secret Bombshell La edición de veranoVictoria's Secret Bombshell In Paradise tiene una encantadora nota de salida afrutada de higo que se acompaña de una dulce y tropical pasiflora. Exótico y divertido, es una gran fragancia de verano.Victoria's Secret Bombshell In Paradise está descontinuado pero aún está disponible en Walmart.La bomba de Victoria's Secret para siempreDiamante rosa bomba de Victoria's SecretBombas de Victoria's Secret en florBombshell Luxe de Victoria's SecretSe lanzaron tres botellas de edición limitada llamadas Bombshell Luxe en 2015 y 2017; dos contienen la fragancia original Bombshell Eau de Toilette y uno una versión Eau de Parfum.La bomba de invierno de Victoria's SecretLa bomba de Victoria's Secret en Nueva YorkVictoria's Secret Bombshell New York es una versión más sexy del Bombshell original; a Vainilla y jazmín agregan calidez y ayudan a que dure también.Victoria's Secret Bombshell Semana de la Moda de Nueva York 2018Noches explosivas de Victoria's SecretBombazo intenso de Victoria's SecretVacaciones explosivas de Victoria's SecretVictoria's Secret Bombshell Paradise Eau de ToiletteVictoria's Secret Bombshell Paradise Eau de ParfumVictoria's Secret Bombshell Flor silvestrePasión explosiva de Victoria's SecretBombas dorado de Victoria's SecretCelebración explosiva de Victoria's SecretPlaya Bombshell de Victoria's SecretVictoria's Secret Bombshell OudVictoria's Secret Bombshell Oud es el primero de la gama Bombshell en adoptar un aroma oriental. Oud es una fragancia profunda, amaderada y ligeramente especiada; en Bombshell Oud se combina con Saffron, Suede y Ambroxan para crear un perfume realmente fuerte y sexy.Creo que el Victoria's Secret Bombshell Oud podría ser el más fuerte de toda la gama Bombshell. Oud se usa a menudo en perfumes bastante caros, por lo que Victoria's Secret Bombshell Oud es en realidad una forma bastante rentable de comprar un aroma Oud.La cabina Bombshell Out se puede encontrar en EE. UU. en AmazonY en Nota para el Reino Unido y Europa.La bomba de Victoria's Secret bañada por el solIsla Bombshell de Victoria's SecretIsla Bombshell de Victoria's SecretIsla Bombshell es uno de los más acuático perfumes que he visto lanzados por Victoria's Secret. Después de una dulce explosión inicial de coco, la fragancia cambia por completo y se convierte en una fragancia fresca y aireada con toques de madera flotante. Esta es una fragancia muy ligera que recomiendo para los días calurosos de verano.Camila Cabello para Victoria's Secret BombshellCamila Cabello para Victoria's Secret Bombshell La página está tardando en cargar más de lo esperado. Cuando se trata de perfumes, cada aroma evoca una emoción, un sentimiento o incluso un recuerdo. Sin embargo, hay fragancias que parecen capturar una esencia que va más allá de las palabras, y tal es el caso del emblemático perfume Bombshell de Victoria's Secret. El Bombshell, un perfume tan encantador como intrigante, es sinónimo de feminidad y elegancia, embriagando los sentidos con su exquisita combinación de notas. Al hablar de Bombshell, uno se ve inevitablemente envuelto en un universo de sutiles fragancias que se mezclan en una simbiosis perfecta, un tributo a la versatilidad y complejidad de la mujer moderna. Al aplicar Bombshell, el primer contacto olfativo revela una explosión de notas de frutas. Predomina el sabor del pomelo, cítrico y refrescante, que evoca imágenes de amaneceres radiantes y días soleados. A este se suma el dulzor de la fresa, que añade un toque de ternura y vivacidad, una invitación a disfrutar de los pequeños placeres de la vida. En su corazón, Bombshell despliega un bouquet floral que denota sofisticación y delicadeza. Aquí, la flor de pasionaria brilla con su fragancia tropical y exótica, combinada con la orquídea de vainilla, un aroma cremoso que ofrece una dulzura envolvente y lujosa. La flor de peonía aporta un matiz ligeramente especiado y floral, que eleva la mezcla a nuevos horizontes olfativos. En su base, el perfume se asienta sobre la calidez del musgo de roble y el pino, proporcionando un contrapunto terroso y sólido a la frescura de las notas superiores y medias. Estos aromas aportan una profundidad y longevidad a la fragancia, asegurando que el encanto de Bombshell perdure a lo largo del día. El resultado es una fragancia multifacética que es a la vez vivaz y profunda, dulce y cítrica, floral y terrosa. Es la esencia de la mujer que es fuerte pero delicada, audaz pero reservada, apasionada pero tranquila. Es, en pocas palabras, una bomba de seducción. El perfume Bombshell de Victoria's Secret no es solo un perfume, es un estado de ánimo, una declaración, una forma de presentarse al mundo. Si te pones este perfume, no sólo estás eligiendo un aroma, sino que estás eligiendo sentirte poderosa, confiada, y ante todo, irresistiblemente femenina. Bombshell es más que un perfume, es un estilo de vida. Tipo de Nota Descripción Ejemplos Nota de Salida Son las primeras que se perciben tras la aplicación del perfume. En el caso del Bombshell, estas notas son principalmente frescas y afrutadas. Granada, Piña, Maracuyá Nota de Corazón Estas son las notas que caracterizan al perfume y que se mantienen más tiempo después de que se evaporan las notas de salida. En Bombshell, las notas de corazón son florales. Peonía, Vainilla, Orquídea Nota de Fondo Son las notas de base que quedan en la piel después de varias horas y dan el aroma residual. Las notas de fondo del Bombshell son cálidas y ricas. Almizcle, Madera de ámbar, Madera de agar El perfume Bombshell de Victoria's Secret tiene una duración media de 6 a 8 horas, pero puede variar dependiendo del tipo de piel y las condiciones ambientales. Bombshell tiene una proyección moderada y un sillage notable, lo que significa que se puede percibir a una distancia razonable. Gracias a sus notas frescas y florales, Bombshell es perfecto para el día y la primavera/verano, aunque su base cálida también lo hace apropiado para las noches de otoño. Bombshell se abre con notas cítricas de pomelo y fresa, seguidas de un corazón floral de pasionaria, orquídea de vainilla y peonía. La base es una mezcla de musgo de roble y pino. Cada fragancia de Victoria's Secret tiene su propio carácter. Bombshell se destaca por su mezcla vibrante de cítricos, flores y notas terrosas, ofreciendo una experiencia olfativa única. Para maximizar el aroma de Bombshell, aplícalo en los puntos de pulso: detrás de las orejas, en las muñecas, detrás de las rodillas y en el cuello. Si, Bombshell tiene un aroma atractivo y versátil que puede ser disfrutado por mujeres de todas las edades. Bombshell se comercializa como una fragancia femenina, aunque la elección del perfume es una cuestión de preferencia personal. Si, Bombshell está disponible en varias presentaciones, incluyendo tamaños de viaje y miniaturas. Clasif. Fragrances of the worldFloral Fresher FruityperfumistaAdriana Medina-Baez Información sobre cambios y devoluciones Detalles Notas de Salida: naranja tangerina, toronja (pomelo), piña, fresa y maracuyá (fruta de la pasión). Notas de Corazón: jazmín, bayas rojas, lirio de los valles (muguetete), peonía y orquídea de vainilla. Notas de Fondo son almizcle, notas amaderadas, musgo de roble. ¿Qué es un Bombshell de Victoria Secret? Confianza y glamour: Bombshell es actitud en una botella, la esencia de nuestro legado. Una mezcla atemporal de flores exóticas recién cortadas y sol de la tarde. Tipo de fragancia: Floral afrutado. 50ml / 1.7 oz. ¿Qué olor tiene Victoria Secret? Notas de Victoria's Secret Romantic Fragrance Mist Contiene cereza, notas dulces, vainilla, sándalo, manzanilla, sábila, ámbar, azúcar y leche. Victoria's Secret Romantic Fragrance Mist pertenece a la familia olfativa Oriental Vainilla para Mujeres. ¿Qué olor tiene el perfume Bombshell de Victoria Secret? Bombshell Eau de Parfum de Victoria's Secret es una fragancia de la familia olfativa Floral Frutal para Mujeres. Bombshell Eau de Parfum se lanzó en 2016. Las Notas de Salida son cítricos y maracuyá (fruta de la pasión); las Notas de Corazón son orquídea de vainilla y peonía; la Nota de Fondo es pino. ¿Qué olor tiene el Bombshell? ¿Qué tal huele el perfume Bombshell de Victoria Secret? Las Notas de Salida son maracuyá (fruta de la pasión), toronja (pomelo), piña, naranja tangerina y fresa; las Notas de Corazón son peonía, orquídea de vainilla, bayas rojas, jazmín y lirio de los valles (muguetete); las Notas de Fondo son almizcle, notas amaderadas y musgo de roble. ¿Cuál es el mejor aroma de Victoria Secret? Los 20 Mejores Perfumes de Victoria's Secret Para Mujeres Bombshell de Victoria's Secret. Intense de Victoria's Secret. Crush de Victoria's Secret. Heavenly Eau de Parfum de Victoria's Secret. Love Spell Cherry Blossom & Peach de Victoria's Secret. Love Me More de Victoria's Secret. Gorgeous de Victoria's Secret. ¿Cómo saber si el perfume Victoria Secret es original? – En la parte de la pestaña inferior de la crema siempre vienen grabadas sobre el envase un código, este lo traen solo los productos originales. 4. – Los productos originales vienen bien empaquetados, con una recubierto de plástico perfectamente tensado y no se arruga o tiene pliegues.